



Rosalina Moreno

Redactora jefa



Miguel Pallarés (APIF): «Es urgente despolitizar la Justicia y cambiar al fiscal general»

"Es urgente despolitizar la Justicia y cambiar al actual fiscal general del Estado, **Álvaro García Ortiz**". Así lo sentencia **Miguel Pallarés**, presidente de la [Asociación Profesional e Independiente de Fiscales \(APIF\)](#), en *Economist & Jurist*, y en esta entrevista explica las medidas que, a su juicio, son necesarias para despolitizar la Justicia.

Pallarés afirma que "lo primero que hay que hacer es conseguir la independencia judicial" y que para ello, es necesario que se reforme la Ley Orgánica del Poder Judicial (LOPJ) de tal forma que los 12 vocales de extracción judicial del Consejo General del Poder Judicial (CGPJ) sean elegidos por los jueces "para que no quede politizada la actuación del Consejo", que tiene la responsabilidad y la competencia para el nombramiento de los cargos discrecionales de la Carrera Judicial (presidentes de Audiencias Provinciales, presidentes de Tribunales Superiores de Justicia y magistrados del Tribunal Supremo).

Si la composición del Consejo se hace con 12 vocales elegidos por los jueces, quedarían ocho vocales que los elegiría el Co ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |